

# Regierungsratsbeschluss

vom 18. September 2012

Nr. 2012/1898

## Carlo Borer, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt „BREATH“

---

### 1. Erwägungen

Carlo Borer, Zuchwil, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Installation „BREATH“, welche vom Mai bis anfangs Juli 2012 an der Ausstellung ArtContainer in Steffisburg zu sehen war. ArtContainer ist eine Gruppenausstellung bei der jedem Künstler ein Container zur freien Verfügung stand. Für Carlo Borer's Projekt „BREATH“ wurden gar zwei Container benötigt. Die von Carlo Borer überdimensional gebaute Lunge atmet und versucht sich auszudehnen, kämpft gegen die starren Wände der Container an, scheitert, entleert sich und beginnt aufs Neue. Das Budget sieht Ausgaben von Fr. 57'655.-- vor.

### 2. Beschluss

- 2.1 Carlo Borer, Zuchwil, ist an die Installation „BREATH“ ein Projektbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dv/Borer.doc  
Amt für Kultur und Sport (7)  
Carlo Borer, Gewerbestrasse 13, 4528 Zuchwil